



Sector de prototipado en 3D, que está disponible para emprendedores en "Crea Empresas" Inacap Talca.

INACAP TALCA CUENTA CON NUEVO ESPACIO PARA LOS EMPRENDEDORES

- Se trata del lugar "Crea Empresas", que busca proporcionar condiciones habilitantes, para impulsar ideas de negocio en el territorio.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
FOTOS FERNANDO CORDERO ACUÑA

Apoyar al emprendimiento y a las Pymes de la Región del Maule, es el fin de la iniciativa "Crea Empresas" de Inacap, que hoy pone a disposición además de una plataforma online, que se ingresa por intermedio del portal de la casa de estudios, un lugar físico acogedor al interior de la sede Talca, para que emprendedores del territorio mejoren sus habilidades y accedan a nuevos conocimientos.

Ingrid Rebolledo Mejías, directora de Vinculación con el Medio e Innovación de Inacap Talca y Curicó, explicó que la idea es que los emprendedores puedan tener un espacio acogedor, lleno de dinamismo, pero también con mucha asistencia técnica y asesoría, para poder orientar de mejor manera sus negocios. La directora de Vinculación con el Medio e Innovación, manifestó que "muchas veces el emprendedor tiene temas de competencias y habilidades no desarrolladas, que los hacen perder su emprendimiento y toda la inversión que eso conlleva. Lo que buscamos es poder dar

un acompañamiento, en un espacio confortable para que puedan trabajar".

ACCESO

El espacio generado en Inacap Talca, cuenta con mesas y sillas de trabajo, acceso a wifi, mesa de reuniones, sillones, máquinas 3D para prototipado y un espacio Coffe Corner. Rebolledo destacó que se puede participar de manera gratuita y que el mecanismo para hacer uso de este espacio, es solicitando y explicando la necesidad a través del correo electrónico creaempresastalca@inacap.cl

"Ellos deben reservar una hora y nosotros les habilitamos un espacio, para que pueda trabajar junto a otros emprendedores que también tienen otras inquietudes", precisó la directora de Vinculación con el Medio e Innovación de Inacap.

Finalmente, la autoridad educativa informó que el rector nacional, Lucas Palacios, y el alcalde de San Clemente, Juan Rojas Vergara, firmaron un convenio de colaboración, para impulsar el uso de este espacio y generar actividades de fortalecimiento para los emprendedores de su comuna.

La idea es que los emprendedores puedan tener un espacio acogedor, lleno de dinamismo, pero también con mucha asistencia técnica y asesoría, para poder orientar de mejor manera sus negocios.